

La grâce et les applaudissements



Un public qui avait largement rempli la grande salle du palais des rencontres

Au programme du gala annuel de danse de la M.A.F.A. au profit des crèches municipales, défilé de l'école de danse, présentation de toutes les classes, la «Petite marchande d'allumet-

tes», un ballet en 5 tableaux : les flocons, le monde des jouets, le palais des gourmandises, le jardin merveilleux et le pays des rêves, variation de «Roméo et Juliette» et «Sylvia» pas de

deux, interprétés par Mlle Communal et M. Bart, de l'Opéra de Paris.

Après l'entracte, Charleston, Récréation, Bad, Sade, Laurent Voulzy, Yazz et la Bambas

étaient aussi au programme de danse jazz. Sous la direction d'Emmanuelle Valoise, les chorégraphies ont été longuement applaudies par les parents, amis et personnalités castelloises qui

avaient rempli la grande salle du palais des rencontres.

Toujours beaucoup de succès pour cette manifestation annuelle.